



Pièces	8 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	7120894
Prix	Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

Location saisonniere - magnifique propriété moderne de 500 m2 avec vue mer, 7 chambres en suites, sur un beau terrain de 5 000 m2 avec piscine. Libre en location saisonnière en juin et juillet. Très belle propriété situé sur le versant ouest du cap d'antibes avec vue mer. Villa climatisé, alarme, internet et parking. Cette jolie propriété comprend un grand séjour ouvrant sur une terrasse très spacieuse et le jardin, une salle à manger, une cuisine toute équipé, 7 chambres en suites dont une suite de maitres, avec grand dressing et une buanderie. Propriété moderne totalement rénové, les photos ...

Seasonnal rental - superb modern property with sea view and a living surface of 500 sqm,, 7 bedrooms, surrounded by 5000 square meters of land with poolavailable for seasonal rental in june and july. Very nice property on the west side of the cap d'antibes with sea view. Air conditioning, alarm, internet, parking. This beautiful property consists of a large living room opening onto a spacious terrace and the garden, a dining room, a fully equipped kitchen, seven bedrooms' suites including a master bedroom with large dressing room, a laundry room.- modern property totally renovated, the ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

